

Tableau de l'enseignement des poids et mesures.

Numéro d'inventaire : 1979.14071

Type de document : planche didactique

Éditeur : Basset (Paris)

Période de création : 3e quart 19e siècle

Date de création : 1850 (vers)

Description : Gravure coloriée, coins portant trace d'affichage, pliure verticale sur partie droite. Les tableaux de ce type permettent une approche plus concrète des nouvelles unités. Affichés en permanence sur le mur de la salle de classe, ils facilitent leur mémorisation.

Mesures : hauteur : 550 mm ; largeur : 710 mm

Notes : À partir de 1840, les instructions officielles recommandent de commencer l'étude du système métrique dès le début de la scolarité et d'en rendre l'apprentissage plus concret en montrant aux enfants des objets correspondant aux différentes mesures et capacités ou, à défaut, leur représentation en grandeur réelle. Les tableaux de système métrique, appelés à une longue carrière sur les murs des classes, font alors une timide apparition. Cette planche, soigneusement gravée et aquarellée, comporte le plus large éventail possible de mesures de poids, de contenance et de longueur. La monnaie y figure également, d'or, d'argent et de bronze, aussi immuable, alors, que les autres instruments de mesure. Basset : éditeur. Il a produit une importante imagerie populaire, généralement sans nom de graveur comme c'est ici le cas. Basset est établi 33 rue de Seine, de 1849 à 1860. Mention dans le Flohic, p. 399.

Mots-clés : Calcul et mathématiques

Filière : École primaire élémentaire

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

